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В настоящей статье автор исследует порядок рассмотрения дела о банкротстве на предмет ре-

ализации в нем принципа состязательности. Делается попытка анализа процедур банкротства на 

предмет наличия в нем спора как такового. Автор приходит к выводу об отсутствии как таковой про-

цессуальной формы процедур банкротства, а соответственно, имеются сложности учета принципов 

арбитражного процесса. В части обособленных споров в деле о банкротстве рассмотрено соотноше-

ние принципа состязательности и презумпций, установленных законом.
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In this article the author researches the problem of realization of adversarial principle in bankruptcy 

proceedings. Аn attempt is made to analyze bankruptcy proceedings for the presence of a dispute itself. 

The author concludes that there is no form of action in bankruptcy proceedings, so it is difficult to honor 

doctrine of arbitration proceeding in bankruptcy cases. The relationship between the principle of adversarial 

and presumptions established by law is examined regarding to separate disputes in bankruptcy cases.
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